

## Panaderías solidarias colaboran a diario con pan para repartir a vecinos de bajos recursos



En épocas de pandemia son muchas las necesidades de los vecinos y también los gestos solidarios que tienen empresas, organizaciones, comercios y otros emprendimientos. En este caso hay que destacar el compromiso que tienen nueve panaderías sanrafaelinas que vienen colaborando con la tarea que hace Desarrollo Social de la comuna en los barrios y distritos.

Es que con los diferentes operativos que se llevan a cabo desde la comuna se entregan bolsitas con pan para los vecinos. Por ejemplo, cada kilo de hígado que entrega el “achurero solidario” se adjunta una bolsa con pan.

El aporte que vienen haciendo las panaderías llega a unos 80 kilos diarios y permiten acompañar el trabajo de asistencia a la comunidad.

Las donaciones se hacen a diario desde que empezó la cuarentena lo que permite asistir a familias de parajes y distritos.

Las firmas que colaboran en la cruzada solidaria son Paseo del Parque, La Granadina, Le Boulanger, Panadería Moreno, Pan y Manteca, Crikas, El Fortín, Qué Delicias y San Cayetano quienes disponen una parte de su producción diaria para poder ayudar a quienes menos tienen.

La movida comenzó el 24 de marzo y se mantiene hasta estos días con el objetivo de “dar una mano” a las familias con pocos recursos. Cada panadería colabora y dispone entre 4 y 10 kilos diarios de pan por día que es recogido por personal de la comuna para luego distribuirlo en los operativos.

